

Fecha 18.04.2009	Sección Ciudad	Página 15
---------------------	-------------------	--------------

Analiza SACM cortes quincenales del suministro

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre descartó que en los próximos meses se registre una disminución diaria en el suministro del líquido que proviene del Sistema Cutzamala, tal y como lo informó la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** a la Asamblea Legislativa.

Sin embargo, dijo que aún existe la posibilidad de que se realicen cortes mensuales e incluso quincenales, dependiendo del volumen de agua que capten las presas durante la temporada de lluvias.

Agregó que en el mes de junio sostendrán una reunión con la dependencia que encabeza José Luis Luege Tamargo, donde se podría tomar una decisión al respecto.

“Hoy en la mañana tuvimos una reunión con

la **Comisión Nacional del Agua**, y se mantiene el compromiso de que en junio nos vamos a sentar a revisar cómo está la circunstancia de las lluvias en los meses de mayo y junio, y con base en eso tomar las decisiones.

“Descarto que se dé un corte de manera diaria, lo que creemos es que se podrían dar más cortes mensuales, o a lo mejor se tienen que hacer cortes quincenales, pero todo eso está sujeto a ver cómo se comportan las lluvias este año”.

Más adelante, el titular del SACM dijo que es viable la propuesta hecha por algunos asambleístas, referente a traer agua de otras fuentes de abastecimiento, no obstante dijo que para concretar este objetivo es necesario hacer inversiones multimillonarias. *(René Cruz González)*

